

## SAN ISIDRO SOLIDARIO: 6.400 EUROS PARA LA POBLACIÓN INDÍGENA DE ECUADOR

**Vva. de la Cañada, 16 de mayo.-** Más de un millar y medio de villanovenses se dieron cita este domingo en el Parque de la Ermita del Ángel para celebrar la tradicional fiesta de San Isidro que finalizó el lunes, día del Santo, con los actos litúrgicos organizados por la Hermandad de San Isidro.

Al compás del organillo y la música de verbena, los asistentes pudieron degustar la tradicional limonada, las rosquillas del santo y platos tan típicos como la tortilla de patata, la empanada o los churros con chocolate, elaborados por los propios vecinos y establecimientos de restauración del municipio.

## Participación ciudadana

El dinero recaudado, 6.404 euros, con la venta de comida, bebida, golosinas, productos de artesanía y la rifa de regalos se va a destinar a la promoción y desarrollo de las familias indígenas de la Comuna de Santa Clara de San Millán. Se trata de una zona marginal de Quito, la capital de Ecuador, en la que viven cerca de un millar de familias con escasos recursos económicos. "Desde el Ayuntamiento agradecemos mucho la colaboración prestada por vecinos, asociaciones de Mayores y Mujeres, las peñas Las Katas y Los Cucos, empresarios y la Hermandad de San Isidro. La participación ha sido extraordinaria y gracias a ella, vamos a poder aportar desde Villanueva de la Cañada nuestro granito de arena para mejorar la difícil situación por la que atraviesan estas familias", destacó Antonia Garcés, concejal de Participación Ciudadana.

## Formación para mujeres

A través de la ONG Manos Unidas se van a poner en marcha cursos y actividades de formación y capacitación que beneficiaran de forma directa a 261 mujeres y de forma indirecta a 2000 personas. Los cursos están dirigidos a fomentar la autoestima de las mujeres, desarrollar su identidad, dar a conocer cuáles son sus derechos y los de la población infantil y adolescentes, la solución de conflictos, etc.



## Encuentro para el arte

La jornada de San Isidro fue también un encuentro con el arte. Comenzó por la mañana con la actuación de las alumnas de danza española de la Escuela Municipal de Música y Danza (EMMD). Por la tarde, las voces y la música interpretada por la Orquesta, el Coro y la Banda de la EMMD deleitaron al público asistente con fragmentos de una de las zarzuelas más conocidas: "La Gran Vía".

Por otro lado, durante todo el día, los villanovenses pudieron acercarse al arte de los pintores y artesanos de la zona que expusieron sus obras en un nuevo Encuentro con el Arte al Aire Libre.